



**EN MENOS DE 20 DÍAS ES APROBADA**

# Aval unánime a economía circular

**RECONOCEN integración de recolectores de basura al proceso de reciclaje; pasa al Senado para su aprobación**

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimn.mx

En menos de 20 días quedó aprobada en la Cámara de Diputados, y con el apoyo de las seis bancadas, el dictamen a la Iniciativa que expide la Ley General de Economía Circular y diversas modificaciones a las leyes generales del Equilibrio Ecológico y la Protección al Ambiente, y para la Prevención y Gestión Integral de los Residuos.

Con el voto unánime de 460 diputados presentes en la sesión de San Lázaro la noche de este martes, la reforma quedó lista para ser enviada a los senadores.

Al filar postura, los grupos parlamentarios hicieron un reconocimiento a los recolectores de basura que, remarcaron, participarán en los procesos de reciclaje; así como las aportaciones y disposición de los sectores empresariales, recordando las contribuciones de todas las fuerzas políticas en la actual y pasadas legislaturas.

En tribuna, el vicepresidente de la Mesa Directiva, el diputado Raúl Bolaños-Cacho, fijó postura en representación del PVEM destacando



Foto: Especial

Greenpeace realizó una protesta afuera de la Cámara de Diputados contra la nueva legislación.

la relevancia de que se concretara un cambio que él y el morenista Ricardo Monreal impulsaron en el sexenio anterior desde el Senado, sin que prosperará en la Cámara de Diputados.

"Hoy, al final de este periodo legislativo, y cerrando este 2025, queremos invitarlos a votar, todos, a favor de este dictamen, porque estamos dejándole un mejor país y un mejor planeta a nuestras hijas e hijos, porque cambiando este paradigma de modelo económico, entendemos que la naturaleza no nos necesita para existir, pero que nosotros sí la necesitamos para vivir", sostuvo el legislador del Verde.

"Porque votando a favor de este dictamen estamos generando economía, estamos combatiendo la pobreza y estamos dejando productanta basura, porque votando a favor de este dictamen

le estamos dando muestra a México de que, en las divergencias, encontramos las coincidencias. A nuestra nación bien le hace falta un mensaje de unidad, hoy, esta Cámara de Diputados, lo está dando", expuso el diputado Bolaños.

## RECORRIDO

Apenas el 20 de noviembre se presentaron en tribuna las propuestas de Morena y Acción Nacional en la materia, alertando que en México hay un rezago en la capacidad e impulso de una cultura de reciclamiento.

"Esto que estamos votando es técnica, económica y ambientalmente posible; estos tres factores que logramos unir es el gran logro de esta ley y esto es lo que no habíamos logrado en muchos años de trabajo", definió el diputado Ricardo Niño de Rivera (PAN).